

MM  
20

## Citoyenneté

# Les jeunes élus du conseil municipal reçus en mairie

L'intronisation des jeunes Gardéens élus au conseil municipal de ville s'est déroulée mardi soir, en présence de l'inspecteur de circonscription Christian Cardon, des élus CM2 du conseil de ville enfants, des parents, sans oublier le maire Jean-Louis Masson, ses élus, et Huguette Jonet déléguée aux écoles qui ont solennellement accueilli les nouveaux représentants.



Le conseil municipal jeunes sera pleinement associé à la vie de la cité. (Photo C. R.)

### Associés à la vie de la cité

Ainsi salle du conseil municipal treize nouveaux élus des écoles primaires de la commune ont officiellement été présentés par Alexandra Blasco, leur animatrice. Huguette Jonet a donné une première approche des sujets abordés pour l'année à venir : projets sur l'environnement et le développement durable, la poésie vivante de Jean-Aicard, un projet de l'Inspection de l'Education nationale (IEN) et un projet de loi qui devrait être présenté l'année suivante aux parlementaires. Le maire a ensuite fait un ex-

posé et souligné l'importance du rôle d'élus qui se devait de montrer le respect pour le symbole des couleurs de l'écharpe, le respect des parents, des enseignants, de son entourage. « Vous allez apprendre une pratique qui vous sera toujours utile dans votre vie... Il est important pour nous adultes d'avoir votre oreille... ». Il a informé les membres de la nouvelle équipe que le conseil municipal jeune était pleinement associé à la vie de la cité. Christian Cardon s'est

félicité de ce travail commun qui se pérennise. « L'école a pour mission de former des citoyens, nous allons vous mettre à contribution. Votre rôle est d'avoir la parole, je souhaiterais vous associer au Festival Jean-Aicard de poésie vivante. Je vous y engage, cela permettra de retrouver, voir refaire vivre la parole d'un poète gardéen... » Le premier rendez-vous de travail du conseil de ville enfants a eu lieu hier, salle du conseil municipal.

C. R.

Les nouveaux élus des CM1 sont : Marie Anchetabehere, Jules Zenone (École Zunino) : Maxime Cordeiro, Maéva Peinado, Laurie Fontana (Maurice-Delplace) Brian Bassit, Lucas Papillon (Zunino 2) Nicolas Sarron, Laura Ponce (Lucie-Tardivier) Axel Benhamou et Ellen Roguski (Paul-Langevin)

Les élus du CM2 sont : Lucas Delmas, Léa Malésieux, Roxane Desjarigues, Elodie Hitz, Melik Bousbih, Alexia Rouzière, Manon Léandri, Alice Tabus, Emma del Castillo, Emma Duchenne Théo Cafagna, Mathilde Rocca, Emma Gérard, Francesco Ancona, Andréi Divaru, Emilie Michaux, Wael May, Caroline Fontana, Margot Sery-Chappe, Arthur Fournier, Hatem Hayassoune, Ambre Chambon.

## « Etre élu, c'est bien »

Franscesco

**ANCONA**

10 ans et demi

« Cela fait déjà une année que j'ai été élu. Je peux dire que mon expérience est positive, j'ai un peu appris

l'informatique, j'ai travaillé sur du numérique, on a pu débattre sur différents sujets. Pour moi, venir aux réunions du mercredi, cela ne me dérange pas. Etre élu, c'est bien. »



## « Améliorer le cadre de vie »

Brian BASSIT

9 ans, Zunino II

« En tant que nouvel élu, j'aimerais améliorer le cadre de vie des Gardéens. En effet, chaque matin, les voitures sont obligées de s'arrêter derrière les bennes à ordures qui travaillent. Il serait bien que le ramassage des ordures ménagères soit fait la nuit, ce qui faciliterait la vie des parents qui emmènent leurs enfants à l'école. »

